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Niederschrift 
 
über die 15. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur 
und Tourismus der Stadt Schortens 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Sitzungstag: 
 

Mittwoch, 07.08.2013 

Sitzungsort: 
 

Bürgerhaus Schortens, Weserstraße 1 

Sitzungsdauer: 
 

17:00 Uhr bis 18:20 Uhr 

 
Anwesend sind: 
  
Ausschussvorsitzende  
Anne Krüger  
  
Ausschussmitglieder  
Frank Michael Stubenhöfer 
Peter Eggerichs 

 

Thomas Eggers  
Michael Fischer  
Horst Herckelrath  
Thomas Labeschautzki  
Elfriede Schwitters Vertretung für Sandra Muschke 
Melanie Sudholz  
  
Von der Verwaltung nehmen teil:  
StD Anja Müller 
VA Uta Bohlen-Janßen 

 

VA Uwe Burgenger  
VA Heide Schröder-Ward  
 
Tagesordnung: 
 
 1. Eröffnung der Sitzung   
  

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung.  
  
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit   
  

Die Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 

  
 3. Feststellung der Tagesordnung   
  

Die Tagesordnung wird festgestellt.  
 

  
 
 



 

 

 4. Genehmigung der Niederschrift vom 15.05.2013 - öffentlicher Teil   
  

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die Inhalte der 
Tagesordnungspunkte 8 und 9 in der Niederschrift vertauscht wurden. 
Die Niederschrift wird unter Berücksichtigung dieser Änderung 
genehmigt. 

  
 5. Einwohnerfragestunde   
  

Es werden keine Fragen gestellt.  
  
 6. 2. Quartalsbericht 2013 Teilhaushalt 13 - Sport und Kultur   

SV-Nr. 11//0776 
  

VA Bohlen-Janßen führt die Sitzungsvorlage aus. Auf Nachfrage von 
RM Eggers sichert VA Burgenger zu, dass die Zielvereinbarung für das 
Bürgerhaus eingehalten wird. RM Eggerichs stellt fest, dass die 
Personalkosten für das Bürgerhaus unter den Planwerten liegen. StD 
Müller erklärt dies zum einen mit den grundsätzlich zu hoch 
veranschlagten Planwerten, zum anderen mit einem niedrigeren 
Vertretungsbedarf in diesem Jahr.  

  
 7. 2. Quartalsbericht 2013 Teilhaushalt 14 - Marketing und Tourismus   

SV-Nr. 11//0777 
  

Nach kurzer Erläuterung durch VA Bohlen-Janßen wird der Bericht zur 
Kenntnis genommen.  

  
 8. 2. Sachstandsbericht 2013 - Marketing & Tourismus  SV-Nr. 11//0782 
 VA Schröder-Ward führt ihren Sachbericht aus. Auf Nachfrage vom RM 

Sudholz erklärt sie, dass Gastgeber, die nicht regelmäßig ihre 
Quartiersbelegung melden, nicht mehr an Gäste weiter vermittelt 
werden. Auf die Anregung von RM Schwitters über eine bessere 
Vermarktung der Klosterruine entgegnet VA Schröder-Ward, dass ein 
Beitrag dazu im Gastgeberverzeichnis zu finden sei. 

Es schließt sich eine Beratung über die NDR-Sommerwette an. Dabei 
besteht Einvernehmen, dass die Aktion grundsätzlich ein Erfolg war. 
Kritisch werden jedoch die Rahmenbedingungen (wie z.B. das „Fremd-
Sponsoring“) gesehen. Dabei beklagt RM Labeschautzki auch, dass die 
Verwaltungsspitze die Entscheidung über die Teilnahme allein getroffen 
hat. 

  
 9. Mögliche Erhöhung der Bürgerhaus-Entgelte  SV-Nr. 11//0783 
 VA Burgenger hebt hervor, dass rd. 60 % der Veranstaltungen bzw. 

Vermietungen im Hause kostenlos erfolgen (z.B. durch die Stadt selbst 
oder durch Vereine). Er sieht jedoch in der Entgeltstruktur eine weitere 
Möglichkeit der Einnahmeverbesserung. RM Eggers bittet darum, erste 
Vorschläge bereits zu den Haushaltsberatungen vorzulegen. Und weiter 
Vorschläge, sofern möglich, zu erarbeiten. VA Burgenger sagt eine 
Vorstellung in der nächsten Sitzung des ASKT zu. 

 



 

 

RM Fischer spricht sich für eine auch künftige kostenfreie Nutzung des 
Hauses für Benefizveranstaltungen aus. RM Labeschautzki bittet 
ergänzend darum, zu den nächsten Beratungen hierzu eine Auflistung 
über Art und Umfang dieser Aktionen vorzulegen. RM Sudholz fordert 
ferner einen Bericht über die Entwicklung der bisherigen Erhöhungen. 

RM Stubenhöfer regt an, über einen kurzfristigen Einsatz eines 
Blockheizkraftwerkes nachzudenken. 

  
 10. Anfragen und Anregungen:   
  
  
 10.1. Herr Offermann vom TuS Oestringen bedankt sich namens seines 

Vereins für die gute finanzielle Unterstützung der Sportvereine durch 
die Stadt und für die positive Begleitung der Jubiläumsfeier durch VA 
Burgenger.   
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